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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit dem Beschluss des Stadtrates zur Drucksache DS0392/07 – Schulentwicklungsplan 
2007/08 - am 18. Januar 2007 wurden u. a. Fusionsprozesse von Sekundarschulen festgelegt, 
bspw. zwischen der „Sekundarschule Wilhelm Busch“ und der „SK Thomas Müntzer“ am 
Schulstandort Thomas Müntzer und zwischen der „SK Friedrich Naumann“ und der „SK Otto 
Linke“ am Schulstandort O. Linke. Mit diesen Fusionen einher ging auch die Notwendigkeit, 
die Kollegien zusammenzuführen, die Schulprogramme anzupassen und Projekte 
abzustimmen. 
 
Ich bitte Sie um die schriftliche Beantwortung meiner nachstehenden Fragen: 
 
1. Mit welchen Ergebnissen erfolgte die inhaltliche Integration? 
2. Wie sehen die neuen Schulprogramme aus? Wie sind sie entstanden? Gab es Einigkeit 

in der Gesamtkonferenz? 
3. Welche Erfahrungen gibt es an den fusionierten Schulen im Umgang mit Landes- 

programmen wie bspw. Schule und Verein oder der Zusammenarbeit zwischen Schule  
und regionalen Unternehmen? 

4. Welche Erfahrungen gibt es bei der Zusammenführung der Kollegien? 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 
 




